
令 和 6 年 度   第 １ 回 総 会   議 事 録  

青森県学習塾協議会 

 

■日 時 ：令和 6年 5月 29日(月) 午前 11：00～午後 2：00   

■ 場 所 ：八戸プラザホテル 

 

開  会                                    

１．会長挨拶  

２．議長及び議事録書記選任  

○議長に吉田先生、議事録書記に佐々木先生が選任された。 

○出席者 14名委任状 10名で過半数以上なのでこの総会は成立することが宣言された。 

 

議  事                                     

１． 令和 5年度事業活動報告及び収支報告・監査報告  

   ○編集部長・研究部長・広報部長より令和 5年度活動報告が 

発表された。 

   ○事務局より令和 5年度の収支報告が発表された。 

   ○監事より令和 5年度収支報告が適正であることが発表された。 

   ○いずれも賛成多数で承認された。 

 

 

２．令和 6年度事業計画及び予算案 

   ○編集部長・研究部長・広報部長より令和 6年度の活動計画が発表 

された。 

   ○事務局より令和 6年度の予算案が発表された。 

   ○いずれも賛成多数で承認された。 

 

２． その他 

   ○事務局よりインボイス制度の関係で本年度より「統一・塾テスト」の代金は直接㈱育伸社への

支払いとなることが報告された。 

   ○事務局よりインボイス制度の関係で本年度より「全県テスト」の特別加算金 200円を全県事務

局に支払うのではなく、直接協議会事務局からまとめて請求することになることが報告された。 

    よって、全県事務局に支払う全県代は 2,950円→2,750円になることが報告された。 

○全県テスト受験者の大幅な減少が見込まれるため、何らかの対策を考えなければならない。 

    （例：ポスター内容を変更し、「塾によるテスト」というイメージを払拭する等） 

   ○全県テストの難易度が高く、「上位校志望者向けのテストとして利用したい」という塾が多い。 

   ○中学校での実施実績もあるので、「中学校の先生方が、進路指導の参考になるようなテスト」に 

    していきたい。 

   ○私立高校を公開会場に利用してみてはどうか。公民館でも利用できるところも一部ある。 

閉  会 

会  長 野々上 隆 

会  長 野々上 隆 

編集部長 瀬川 具樹 

研究部長 吉田 早苗 

広報部長 佐々木 康 

事務局長 磯嶋 進 

監  査 能登 金文 

会  長 野々上 隆 

編集部長 瀬川 具樹 

研究部長 吉田 早苗 

広報部長 佐々木 康 

事務局長 磯嶋 進 


